
Breve sintesi dell’Assemblea dei lavoratori dell’ICS Italo Calvino, 30 ottobre 2019 

 
 

L’assemblea si svolge presso il plesso di via Frigia dalle ore 8 alle 9,30 circa, con le rsu 
Bosi e Pagani, il delegato CISL Dario Nicolini, i docenti ed il personale Ata dei tre ordini di 
scuola. 
 
Diverse docenti segnalano le “gravi” carenze di personale ATA in cui si vengono a trovare 
quotidianamente i plessi, in particolare nelle scuole primarie, dove spesso si arriva a non 
poter garantire la sorveglianza sui diversi piani. Si evidenziano, inoltre, grosse difficoltà 
quando si rende necessaria la copertura delle assenze dei collaboratori scolastici, anche 
in considerazione del fatto che, ad oggi, il relativo organico non è ancora al completo. 
Tale situazione viene sovente ulteriormente aggravata quando si verificano assenze del 
personale docente e si rende necessario suddividere bambini e ragazzi nelle altre classi. 
 
Il delegato sindacale si impegna a segnalare la situazione problematica dal punto di vista 
delle carenze del personale in modo da sollecitare un intervento degli uffici preposti al 
personale scolastico. Dichiara inoltre che i sindacati unitari stanno già chiedendo, da 
diverso tempo, al Ministero l’aumento del personale Ata nelle scuole e maggiore 
formazione del personale stesso. 
 
I docenti presenti sottolineano la necessità di attuare, da parte di tutti, modalità condivise, 
alcune già indicate nel CCNL e nel regolamento della scuola, per migliorare la sicurezza 
degli alunni e non solo; in particolare:  
- rispetto degli orari da parte dei docenti che, ribadito anche dal delegato sindacale, 
devono essere presenti 5 minuti prima del suono della campanella di inizio delle lezioni, 
come previsto dal CCNL 2007 art. 29, comma 5. 
- Rispetto delle regole stabilite per l’utilizzo dei bagni da parte degli alunni. 
- Presa in carico, da parte dei docenti, dei ragazzi a loro assegnati a causa di assenza di 
un collega. A tal proposito viene sottolineato da parte di tutti i presenti l’obbligo di 
accogliere i ragazzi all’interno dell’aula. 
- Attenzione maggiore durante il cambio dell’ora sia nella scuola primaria sia in quella 
secondaria, non essendo possibile fare affidamento sulla sorveglianza di tutte le classi da 
parte dei commessi (che sono presenti uno per piano). 
 
Infine viene fatto presente come, in refettorio, venga chiesto ai docenti di restare a fianco 
dei bambini cui è necessario somministrare le diete rendendo a volte difficoltoso garantire 
la sorveglianza del gruppo che si trova in fila per ricevere il vassoio. Il delegato si impegna 
ad approfondire tale aspetto. 
 
Relativamente allo stato degli edifici scolastici ed alle manutenzioni che sarebbero 
necessarie non è possibile affrontare tali questioni in sede di assemblea sindacale ma 
viene comunque segnalato che all’interno dell’IC vi è un gruppo “commissione criticità” 
composto da genitori che, concordemente con la Dirigente, si occupano di piccole 
manutenzioni nei diversi plessi. 
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